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会議録 

会議の名称 西東京市公民館運営審議会平成17年度第2回定例会 

開催日時 平成17年5月25日（水曜日） 18時30分から20時25分まで 

開催場所 田無公民館 第2学習室 

出席者 

会長：武田雅子 

副会長：野間春二 

委員：細井邦夫、濱崎昌子、柳澤英之、下栗庸隆、冨澤佳代子、伊波真貴

子、森忠、石橋いづみ、紺野和子、遠山久敬、奥田泰弘 

職員：島崎館長、近藤事業係長、伊佐分館長、玉木分館長、香坂分館長、

小林分館長、藤森公民館主事、村上公民館主事 

欠席者 委員：木村俊二 

議題 

（1） 委嘱式 

（2） 職員紹介、委員自己紹介 

（3） 正副会長の互選 

（4） 公民館だより編集委員の選出 

（5） 協議事項 

 1.今後の審議の進め方について 

（6） 報告事項 

 1.事業計画・報告について 

（7） 次回の日程について 

会議資料の

名称 

平成17年度事業計画書 

平成16年度事業報告書 

記録方法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録

会 議 内 容  

（3） 正副会長の互選 

 会長 武田 雅子 氏 

 副会長 野間 春二 氏 

 

（4） 公民館だより編集委員の選出 

 委員 濱崎 昌子 氏 

 委員 森 忠 氏 

 委員 伊波 真貴子 氏 

 

（5） 協議事項 

 1.今後の審議の進め方について 
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〇館長： 

これまでは、曜日と時間を決めて開催してきた。会場も固定して行ってきたが、委員

の都合で決定してほしい。会議の議事録についてもこれまでは無記名の要点記録として

きた。この点も確認してほしい。 

 

〇委員： 

今後も曜日・時間、会場は固定して行うことを希望する。 

 

〇委員： 

記録については、これまでの方式で異論ない。 

 

〇委員： 

議論する内容については、資料として前もって配布してほしい。その上で当日審議す

ることが合理的だと思う。 

 

〇委員： 

事業計画書や報告書に対して提案した意見は真摯に受け止めて、改善に向けて努力し

てほしい。これまでも、計画書などの審議を30分程度行い、その後諮問事項への答申文

づくりを行ってきたが、そのような流れで進むことを希望する。 

 

〇委員： 

資料は事前配布をお願いしたい。審議については、できるだけ大きな論点になる事項

について議論する時間を多く取ってほしい。 

 

〇委員： 

企画書については、1定例会にどの程度提出されるのか。 

 

〇委員： 

多いと10件以上が提出されることもある。 

 

〇会長： 

以前は、企画書の審議だけを1件づつ行っていたこともある。しかし、限られた時間

の中で、他に協議する内容も出てくるので、そればかりに時間をかけていられないの

で、送られた資料を前もって勉強してきてほしい。 

 

〇館長： 

諮問事項については、今後の会議の席で提案したい。 

現在、公民館事業に限らず効果の測定、事業評価ということが求められている。自己

満足な事業にならないよう、適正な評価が重要であるといわれている。 

 

（確認事項） 

・開催曜日 毎月第三水曜日 午後6時30分 

・会場 田無公民館 
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・記録 要点記録（発言者名無記名） 

 

（6） 報告事項 

 1.事業計画・報告について 

〇委員： 

谷戸の映画会の企画は、フィルム借り上げが無料ということだがなぜか。 

 

〇職員： 

自主制作の作品であり、監督からお借りした非売品ということのためだ。事前に内容

を確認したところ、大変よい作品であったため上映することにした。 

 

〇委員： 

報告書の期日には、開催時間を記入しておいてほしい。日時としておいた方がよいと

思う。 

 

〇委員： 

谷戸まつりの報告書の市民の意見がこの程度の数ではないと思う。報告書の裏面もあ

るのだから、できる限り多くの市民の意見を掲載することはできないのか。 

 

〇職員： 

もちろんすべての意見ではない。意見のすべてを記載することは困難である。重複し

た意見は集約して、頁内に納めることも必要と思う。 

 

〇委員： 

すべてを載せてほしいという要望ではない。 

 

〇委員： 

市民からの意見はよかったことばかりではないと思う。改善点も示されたのであれ

ば、それも漏らさず報告してほしい。 

 

〇委員： 

個人情報保護法が施行された。事業の実施に当たって注意している点などを確認す

る。 

 

〇職員： 

先日の職員会議の席でも、必要以上の個人情報は収集しないよう確認したばかりであ

る。もちろん、必要によって集積した情報は、他への転用など行わないよう注意をしな

ければならない。 

 

〇館長： 

事業の受付の名簿と団体登録時の名簿については細心の注意を図るよう注意を促して

いる。公務員には守秘義務を課せられており、これらは守られねば成らない。 
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（7） 次回の日程について 

〇会長： 

次回の日程を確認する。 

 6月29日（水曜日） 午後6時30分 

 イング第三、第四会議室において行う。 

 

 これにて、本日の会議を散会する。 

 

 

 


